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月  日：令和５年 11月１日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              北島正典委員長 

開会点鐘                  小澤崇文会長 

国歌斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

四つのテスト          

お客様の紹介            小澤崇文会長 

会長報告                                小澤崇文会長   

●例会終了後に第１回の指名委員会を開催いたし

ます。本日は指名委員長を決めますので委員の方

はお残りください。理事会で決定した 10名の委員

を発表。 

幹事報告                  北島清高幹事 

●11 月のロータリーレートは１ドル 149 円です。 

●地区より「新会員オリエンテーション」が 11 月

2４日(金)に学士会館にて行われます。入会３ヶ月

迄の会員が対象です、参加者は事務局へ連絡。 

委員長報告                

●岡本正伸 R 財団委員長 11 月は財団月間です。 

R 財団は RI とは独立した団体です。RI が目指す

世界人道あるいは教育・文化交流プログラムなど

を通じて人々に理解を深めて平和を維持するのが

ロータリーの目標です。それに役立つための基金

を作っている団体です。ですから財団へ寄付をし

ていただけると、直接世界へ貢献できます。R財団 

 

 

 

の奨学金で留学をした緒方貞子さんは、日本人初 

の国連難民高等弁務官として活躍をされました。 

小澤崇文会長と鈴木会員２回目が財団のベネファ

クターに寄付 1,000 ﾄﾞﾙをしていただきました。１

回目の会長に盾が届きましたのでお渡しします。 

●伊藤奉仕 PJ 理事 11/5 の市民祭の時間報告。社

会奉仕委員は準備がありますので８時にクラブの

ブースにお出でください。９時半よりパレード、

11 時より例会を行います。よろしくお願いします。 

クラブフォーラム             

理事会報告                小澤崇文会長 

●スポーツ家族例会の収支報告(本間委員長) 多数

の皆様の参加で楽しくできました。当日の収支報

告詳細は配布します。 

●青少年奉仕委員会より小学校へ幹事辞典の寄贈

について 委員会で国立市の校長会と話しを重ね、

市内の公立の 8 小学校に幹事辞典を各 40 冊寄贈す

ることになりました。予算の関係で委員会では４

期に分けて寄贈という案が出ましたが、今年度 55

周年の事業として１月に全て贈呈出来るようにし

たいと思います。25％委員会・75％を周年行事の

積立より支出いたします。 

●親睦活動委員会 年忘れ家族例会について（本間

委員長) 12/18(月)八王子のうかい亭で行います。

国立よりバスで往復します。アトラクションはあ

りませんが、是非美味しいお食事を堪能していた
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だきたいと思います。案内を配布 

●2023 年度の慶事のお祝い 年忘れ家族例会で慶

事のお祝いをする方は、木島会員(卒寿)、杉田会員

(傘寿･金婚式)、北島正典会員・鈴木会員(還暦)の

４名です。是非ご家族でご参加ください。 

●指名委員の選出 規定に則り、次年度会長ノミ

ニーを指名する委員 10 名の方を発表します。 

(会長)小澤崇文、(幹事)北島清高、(会長エレクト)

遠藤直孝、(副幹事)本多鋼治、(会長経験者)喜連元

昭･寺澤武、(幹事経験者)遠藤久･本間康彦、(５年

以上在籍者)関俊之、(5 年未満在籍者)小松正典 

●11/15 卓話講師をご紹介いただいた、元会員の大

塚清一郎氏が同席いたします。ご了承ください。 

●例会場の演台、使い易い折りたたみ式の物を購

入いたします。55 周年の事業として支出すること

を理事会で承認いただきました。 

●ロータリー情報委員会よりクラブ規定審議会に

ついて 2022RI の規定審議会で変更のあった内容

が軽微であったので、今回はクラブ内の規定審議

会は設置せず、ロータリー情報委員会で調べた結

果を、理事会で検討・承認するということにいた

します。 

会員記念日紹介        本間親睦活動委員長 

◎月のお祝い           

会員誕生月 

杉田和男会員（28 日） 

小俣 健会員（26 日）     
夫人誕生月        

秋廣道郎会員夫人・康子様 

北島正典会員夫人・緑様 

ニコニコＢＯＸ           中森親睦活動委員 

●小澤崇文会長 やっと秋めいてきました。汗は

痛風の大敵ですので一安心です。11/5 の市民祭も

宜しく御願いします。 

 

 

 

 

11 月 5 日日曜日に大学通りで｢くにたち秋の市民

まつり｣が行われました。10 時前からパレードに参

加して、11 時から移動例会となりました。当クラ

ブでは今回子供たちを対象に｢スーバーボールすく

い｣を出店し、また｢ロータリーのロゴ入り風船｣を

配りロータリー活動をアピールしました。 

お天気にも恵まれ多数の人出もあり、待ってい 

 

 

 

 

 

 

11 月誕生月の杉田会員・小俣会員 

●北島清高幹事 本日はおかがら火の薪積みで朝 

から天満宮でした。先週津戸会員から案内があり 

ましたが３日の６時に点火致しますので皆様火に

当たりに来てください。また５日は市民祭です。

宜しくお願い致します。 

●杉田会員 また誕生月が来てしまいました。お

祝の品有りがとうございます。 

●秋廣会員 妻の誕生祝いのステキなランタン有

難うございます。11月 15日で同い年になります。 

●北島正典会員 11 月妻の誕生日お祝いありがと

うございます。今年も息災である事を祈っており

ます。 

●本多会員 先週カンボジア･タイ･ベトナムの 3ヵ

国に出かけてきました。バイクとツクツク天国で

日本とはまったく違って時間のんびりな感じです

が、バイクなどの車はブンブン飛びまわっていま

した。 

●山口会員 次回からちゃんとネクタイ着用して

きます。 

●小俣会員 娘が本日、大学に合格したので大ニ

コニです。今月誕生日でお祝い頂きありがとうご

ざいます。 

＊ニコニコ BOX 合計 34,000円 累計 768,000円 

出席報告        喜連紘子出席奨励委員長 

11月１日 在籍４４名中 出席２９名 

28日前の出席率  10/4＝95.45％ 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 

 

 

 

 

る子供たちでかなりの長い列ができてしまうなど

大盛況でした。社会奉仕委員をはじめ会員の皆様

にも風船を作っていただき、ご協力ありがとうご

ざいました。市民祭り終了後は谷保の永芳園で打

ち上げを行いました。こちらも 20 名の参加で大変

盛り上がりました。伊藤明担当理事、鈴木政社会

奉仕委員長大変お疲れ様でした。(文責：山岡) 

第５４回くにたち秋の市民まつり
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 ロータリー風船 1,000個の無料配布  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２５６８回例会 

出席３３名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スーパーボールすくいに長い列  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 4 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

打ち上げ会 お疲れ様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rotary Internationalより 
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